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Fyre Festival Hit With Involuntary Bankruptcy

Petition

By Ryan Boysen

Law360, New York (July 10, 2017, 8:40 PM EDT) -- A trio of investors hit Fyre Festival LLC on Friday with a petition to drag the ill-fated events company into involuntary Chapter 7 bankruptcy, in the latest suit seeking to recoup money lost on the “luxury” music festival that spiraled into an utter debacle.

The three individual investors told a New York bankruptcy court they put a total of roughly $530,000 into the company, a subsidiary of Fyre Media LLC.

The two companies produced the now-infamous Fyre Festival, a musical event on a private island in the Bahamas originally billed as the “cultural experience of the decade” that quickly collapsed due to lack of planning, as stunned attendees circulated bizarre images of FEMA-tent lodgings, a barren concierge desk and soggy bread-and-cheese sandwiches.

None of the advertised musical acts played a single show. Ticket holders — some of whom shelled out nearly a quarter of a million dollars for exclusive packages — were left wondering where their money had gone, along with the doomed event’s investors.

The Chapter 7 petition was filed by investors John Nemeth, Raul Jimenez and Andrew Newman. Beyond the amount invested, the document contained few details about their involvement with Fyre Festival LLC.

One person involved in the suit, who declined to be named, told Law360 the petition was somewhat of a shot in the dark, given the uncertainty about the company’s assets and structure in general. The hope is that the bankruptcy process will be able to illuminate where all the money has gone and how the investors can get theirs back, the person said.
“The only things publicly known are what an FBI agent said in the indictment” of Billy MacFarland, the festival’s 25-year-old organizer, the person told Law360. “Hopefully more will become known once the ball gets rolling, and we can eventually claw back some money and distribute it to the creditors.”

MacFarland was indicted on wire fraud charges earlier this month. Federal prosecutors say he lied to investors about the size and professional bona fides of his companies to entice investors into trusting him with their money.

MacFarland told one pair of investors that Fyre Media had already done millions of dollars’ worth of business, when in reality it had actually brought in less than $60,000, prosecutors say.

The defendant also provided at least one investor with an altered stock ownership
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statement to prove that he had the financial firepower to personally back the venture, according to prosecutors.

MacFarland, co-organizer Ja Rule and the associated companies have also been hit with a handful of ticketholder suits that were recently consolidated into a multidistrict litigation, as well as a $100 million proposed class action and a suit over a $3 million loan the pair defaulted on.

Ja Rule, a popular rapper whose legal name is Jeffrey Atkins, was not named in the criminal indictment.

The unlikely pair of MacFarland and Atkins bonded over their shared love of technology, rap music and the ocean, but neither had any experience organizing an event on the scale that Fyre Festival anticipated, according to media reports.

The pair quickly generated buzz around the festival by enlisting the help of dozens of “Fyre Starters” — paid social media personalities like models Kendall Jenner and Emily Ratajkowski — and sold the event to investors as “something that’s hard to put into words” but would “exceed all expectations,” according to a since-released pitch deck.

“Fyre has a unique goal and inspiration: The exploration of the uncharted inspired by and referencing the five elements of the earth,” one of the slides said.

Atkins and MacFarland were repeatedly warned in the months and weeks leading up to the festival that it was millions of dollars over budget and badly behind schedule but reportedly pressed on anyway.

When guests arrived on the island they greeted by hastily erected FEMA tents, bloodstained mattresses and a dire shortage of food, according to one ticketholder lawsuit.

The jarring experience led to a sense of whiplash among the event’s guests, who’d come expecting an ultra-luxury retreat, and the entire debacle soon lodged itself firmly in the public consciousness.

Representatives for Fyre Festival and the investors did not immediately respond to requests for comment on Monday.

The investors are represented by Robert Knuts of Sher Tremonte LLP.

Counsel information for Fyre Festival LLC was not immediately available on Monday.

The case is In re: Fyre Festival LLC, case number 17-11883-mg, in the U.S. Bankruptcy Court for the Southern District of New York.

--Editing by Brian Baresch.
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Fyre Festival подвергся ходатайству о принудительном банкротстве
 
Райан Бойсен
Law360, Нью-Йорк (10 июля 2017, 20:40 EDT) - в пятницу трио инвесторов обрушилось на Fyre Festival LLC, организующее музыкальный фестиваль Fyre Festival, с ходатайством о том, чтобы привлечь злополучную компанию к принудительному банкротству согласно  Главе 7 11го кодекса США в последнем иске, стремясь вернуть деньги, потраченные на “роскошный” музыкальный фестиваль, который превратился в полный разгром.
Три индивидуальных инвестора сообщили Суду по делам банкротств Южного округа Нью-Йорк, что они вложили в общей сумме около $530 000 в дочернюю компанию Fyre Media LLC.
Эти две компании организовали теперь уже печально известный музыкальный фестиваль Fyre Festival на одном из частных Багамских островов. Первоначально это событие было заявлено как “культурный опыт десятилетия”, но оно быстро потерпело крах из-за плохого планирования, причудливые фото которого были распространены ошеломленными участниками: походные палатки в качестве жилья, пустующая стойка консьержа и мокрые бутерброды с сыром.
Ни один из разрекламированных исполнителей не сыграл ни одного концерта. Владельцы билетов, некоторые из которых выложили почти четверть миллиона долларов за эксклюзивные пакеты услуг фестиваля, остались в недоумении от того, куда делись их деньги, наравне с инвесторами обреченного мероприятия.
Ходатайство по  Главе 7 было подано инвесторами Джоном Неметом, Раулем Хименесом и Эндрю Ньюманом. Помимо инвестированной суммы, в документе содержится некоторая информация об их причастности к Fyre Festival LLC.
Один  участвовавший в иске человек, который отказался быть названным, сообщил Law360, что ходатайство было чем-то вроде выстрела в воздух, учитывая неопределенность в отношении активов и структуры компании в целом. Есть надежда, что процесс банкротства сможет пролить свет на вопрос, куда ушли все деньги и как инвесторы могут получить их обратно, сказал он.
"Единственное что публично известно - это то, что агент ФБР сказал во время предъявления обвинения ” Билли Макфарланда, 25-летнего организатора фестиваля, сообщил этот человек Law360. "Надеюсь, нам станет известно больше, как только дело тронется с мертвой точки, и мы сможем в конечном итоге вернуть часть денег и распределить их между кредиторами.”
Макфарланд был обвинен в запутанном сетевом мошенничестве в начале этого месяца. Федеральные прокуроры говорят, что он лгал инвесторам о размере и профессиональной добросовестности своих компаний, чтобы побудить инвесторов доверять ему свои деньги.
Макфарланд сказал одной паре инвесторов, что Fyre Media уже заработала миллионы долларов, тогда как на самом деле она принесла менее 60 000 долларов дохода, сообщают прокуроры.
По их словам, ответчик также предоставил по крайней мере одному из инвесторов измененное заявление о собственности на акции, чтобы доказать, что у него есть финансовая мощь лично финансировать предприятие.
Макфарланд, соорганизатор Ja Rule и связанные с ним компании получили нескольких исков владельцев билетов, которые были недавно объединены в общий судебный процесс, а также групповой иск на сумму 100 миллионов долларов и иск за кредит в размере более 3 миллионов долларов, по которому пара не выполнила свои обязательства.
Ja Rule, популярный рэпер, настоящее имя Джеффри Аткинс, не был назван в уголовном обвинительном заключении.
Сомнительную пару МакФарланда и Аткинса связала их общая любовь к технологиям, рэп-музыке и океану, но, согласно сообщениям СМИ, ни у кого из них не было опыта организации мероприятия в масштабе, который ожидал Fyre Festival.
Пара быстро подняла шум вокруг фестиваля, заручившись помощью десятков "Fyre Starters“ (людей, поддерживающих фестиваль) — проплаченных медиа-личностей, например таких как моделей Кендалл Дженнер и Эмили Ратаковски, а также подав инвесторам через презентацию мероприятие как «что-то, что трудно описать словами», но что «превзойдет все ожидания». 
«У Fyre Festival есть уникальная цель и вдохновение: исследование неизведанного, вдохновленное и ссылающееся на пять элементов земли», - сообщается на  одном из слайдов.
Аткинс и Макфарланд неоднократно предупреждались в течение нескольких месяцев и недель, предшествовавших фестивалю, о том, что тратились миллионы долларов сверх бюджета и было сильное отставание от графика, но, как сообщается, подготовка все равно энергично продолжалась.
Когда гости прибыли на остров, они увидели поспешно поставленные палатки, матрасы в пятнах крови и ощутили ужасную нехватку еды, как сообщается в иске одного из владельцев билетов.
 
Столь резкий опыт привел к ощущению удара хлыстом среди гостей мероприятия, которые ожидали ультра-роскошных апартаментов. Провал мероприятия вскоре прочно обосновался в общественном сознании.
Представители Fyre Festival и инвесторы не сразу ответили на запросы комментариев в понедельник.
От инвесторов выступил Роберт Кнатс из Sher Tremonte LLP.
Информация от защитников Fyre Festival LLC не была сразу доступна в понедельник.
Дело по этому вопросу: Fyre Festival LLC, дело № 17-11883-mg, в суде США по делам о банкротстве в Южном округе Нью-Йорк.
--под редакцией Брайана Бареша
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